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PROPOSIÇÃO Nº 062.01094.2023

A Vereadora  Amália  Tortato,  no  uso  de  suas  atribuições  legais,  submete  à
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Requerimento de Pedido de informações oficiais do Município

EMENTA

Solicita  informações  à  Secretaria  
Municipal  de  Defesa  Social  e  
Trânsito  sobre  a  instalação  do  
semáforo de pedestres na Fonte de 
Jerusalém,  no  bairro  Seminário,  
conforme  o  requerimento  n.  
044.11961.2022.

Requer à Mesa,  na forma regimental,  seja encaminhado expediente à Secretaria 
Municipal de Defesa Social e Trânsito, solicitando as seguintes informações:

1.  Os estudos de viabilidade do semáforo coforme mencionados na resposta  do 
requerimento n. 044.11961.2022, com previsão para o início do ano letivo de 2023, 
foram realizados?

2. Em caso de constatação de viabilidade do semáforo de pedestres pelo referido 
estudo, há previsão para a instalação? Qual seria essa previsão?

Palácio Rio Branco, 18 de dezembro de 2023

Amália Tortato

Vereadora

Justificativa

Conforme  o  relato  de  cidadãos,  o  trânsito  da  Rua  Mario  Tourinho  é  intenso,  
principalmente  no  trecho  onde  convergem  as  avenidas  Sete  de  Setembro  e  
Presidente Arthur da Silva Bernardes. Desse modo, a fim de facilitar a travessia de 
pedestres  no  local,  a  instalação  de  um  semáforo  de  pedestres  é  de  suma  
importância. Destarte, em razão desses fatos, foi protocolado no dia 03/11/2022 o 
requerimento n.  044.11961.2022,  o qual  teve no dia 19 de dezembro de 2022 a 
seguinte resposta: "Informamos que o trânsito já está em configuração de final de 
ano  e  férias,  com  isso  os  estudos  para  embasar  alterações  viárias  ficam  
prejudicados. Após o início do ano letivo de 2023 quando o trânsito volta ao normal 



avaliaremos a necessidade da alteração requerida".

Portanto, considerando o tempo da resposta do requerimento n. 044.11961.2022 e a 
ausência da instalação do referido semáforo e, por outro lado tem-se o pedido de 
cidadãos, este pedido de informações se faz necessário. 


